
Sujet : [INTERNET] Avis ACS72

De : > lavagedubelinois (par Internet) <lavagedubelinois@gmail.com>

Date : 14/12/2023 à 23:28

Pour : "secheresse - DDT 72/SEE/REMA" <ddt-secheresse@sarthe.gouv.fr>

Bonjour,

Nous faisons suite au projet cadre sur l'utilisation de l'eau en période de sécheresse.

Nous sommes exploitants d’une station de lavage de 2 ans avec 3 pistes HP et un rouleau équipé également d’une pompe HP
pour réduire les consommations. Notre station Oki est équipée d’un système de gestion d’eau pour réutiliser une eau propre
habituellement perdue.

Nous comprenons donc la nécessité de préserver l’eau notamment en période de sécheresse cependant les zones de
fermeture jusqu’ ici ne font pas réduire les consommations mais bien les déplacer.

Nos clients ne comprennent pas (type de conversation téléphonique : « vous êtes fermés ? » « On va aller nettoyer un peu
plus loin, c'est ouvert ! » …ou bien encore « et bien je vais sortir mon karcher à la maison ! »).

 De plus, vous poussez nos clients à aller ailleurs, vous enrichissez d'autres personnes (et non préserver l’eau) qui eux sont à
5kms de nous mais ouvert.  Il serait donc plus judicieux de revoir pour faire une réduction de moitié des pistes ouvertes pour
un département afin d’éviter des fermetures totales puisque l’eau circule ce qui pourrait être une solution parmi tant d’autres à
réfléchir avec tous les acteurs de chaque secteur utilisant l’eau.

Il est clair qu’aujourd’hui vous mettez nos sociétés en périls (oui nous avons souscrit des crédits à rembourser, l’argent n’est
pas tombé du ciel et aucune aide pour les fermetures n’est instaurée), et qui dit nos sociétés dit nos maisons (si on ne peut
plus payer les banquiers vont nous saisir), qui dit nos maisons dit notre situation familiale jusqu’à malheureusement dans
certains cas des drames. D’autant plus qu’il n’y a aucune autre source de revenus complémentaires dans notre activité pour
compenser.

Il y a bien des solutions de recyclage mais des problèmes d'hygiène si refusent aussi. Si ce problème se règle il y aura des
possibilités d’investissement mais trouver une banque pour vous financer 150k€ alors que vous n’arrivez pas à rembourser les
crédits déjà existants est bien évidemment impossible ! Nous sommes donc dans une impasse financière avec ce décret
actuel.

Nous trouvons logique de fermer les rouleaux plus gourmands en eau dès l’alerte renforcée, et nous souhaitons une ouverture
partielle en crise mais en impactant tout un département. Nous ne trouvons  également pas logique l’arrosage des
hippodromes pour 1 ou 2 courses en période de sécheresse ? possibilité de décaler les réunions ? les golfs idem…2
exemples parmi tant d’autres?
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Vous pointez les stations de lavage qui consomment entre 1000/2500 m3 par an mais les usines mancelles consomment
10000m3 /semaine pour du nettoyage industriel, vous n’en parlez pas malheureusement peut être pour préserver les emplois
mais notre station est également notre travail, notre source de revenus (ce qui n’est pas le cas depuis notre ouverture,
puisque fermée de mi-juin à mi-octobre pour 2023) …

Je pense qu’un décret élaboré avec tous les acteurs économiques utilisant l’eau dans leur activité, avec une ouverture d’esprit
liés par un objectif commun de préserver l’eau aurait un impact plus important pour pérenniser notre ressource en eau et nos
entreprises !

Dans l’attente d’une construction objective de ce décret !!!

Mme Tarault et M. Blanchard, M. Tison

Station de lavage Oki Ecommoy
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